

Vous cherchez un lieu précis ou un service lors votre séjour sur notre territoire. Nos plans de ville sont faits pour vous aider. Nos conseillers en séjour peuvent également vous renseigner. Sept cœurs de ville com-merçants vous attendent : découvrez nos produits du terroir, notre patrimoine ainsi que les grands sites de visites. L'Authentic Normandy vous offre aussi la possibilité de nombreuses randonnées, de balades à cheval dans les chemins qui caractérisent notre bocage normand. Venez profiter de l'Authentic Normandy en plein cœur de la Normandie!

You're looking for a specific place or service during your stay on our territory? Our city maps are made to help you. Our holiday advisors can also provide you information. Seven town-centres are waiting for your visit: discover our local produce, our heritage and main tourist sights. The Authentic Normandy also offers many hikes, horseback ridings on the paths that characterise our Norman grove. Come and enjoy Authentic Normandy in





LES GRANDS SITES TOURISTIQUES DE L'AGGLOMÉRATION



Retrouvez les fromageries et les distilleries cidreries de notre territoire sur le plan de la Route des caves, ainsi que la Route des Manoirs et Châteaux visibles aux détours de nos chemins.

La source de l'Orbiquet

Find cheese, Calvados and cider producers on our territory on the map of the Route des Caves as well as the Route of Manors and Castles visible along our road.



Marchés

Tous les vendredis matins et le marché à l'ancienne tous les dimanches de Pâques, Pentecôte, juillet

Every friday morning and the traditional market every sunday morning of Easter and Pentecost week-ends, of July and August

La maison du cadran

Les aiguilles de ce cadran n'ont jamais tourné! Elles étaient manuellement positionnées pour indiquer l'heure de départ de la malle-poste suivante La maison attenante en était le bureau et l'écurie.

The hands of this clock have never turned! They were manually positioned to indicate the departure time of the next mail-coach. The adjoining house was the office

Route du Cadran, D50



La Route du cidre de Cambremer Site Remarquable du Goût

ıteducidre.com



EURE

